

Artikel vom 10.12.2019

CSU Oberzell

Pressemitteilung



Nach dem Umzug der Wachkomastation bzw. Therapiezentrums St. Josef vom ehemaligen Krankenhaus Oberzell in das Altenheim St. Josef steht das ehemalige Krankenhaus Oberzell mit einer derzeitigen Nutzfläche von ca. 2.300 m² ab 01.01.2020 leer. Lediglich Teilflächen von ca. 350 m² werden derzeit von Vereinen/ Gruppen wie Mutter-Kind-Gruppe, O`zelloni, Kanuclub, Veteranen- und Kriegerverein sowie dem Faschingskomitee genutzt. Als CSU Bürgermeister-Kandidat und 2. Bürgermeister ist es mir ein großes Anliegen, proaktiv an einem tragfähigen und langfristigen Nutzungskonzept für das sanierungsbedürftige Gemeindegebäude zu arbeiten. Bereits umgesetzt ist die Aufnahme des ehemaligen Krankenhausareals in das Städtebauliche Sanierungsgebiet im Rahmen der Marktsanierung. Bürgermeister Josef Würzinger und Kämmerer Johann Sterl haben diesbezüglich wegen einer Förderungsmöglichkeit bei der Regierung von Niederbayern in Landshut bereits vorgesprochen. Als nächste Schritte sehe ich weitere Abklärungsgespräche mit der Regierung von Niederbayern zur Nutzung von aktuellen Förderprogrammen für die unterschiedlichsten Nutzungsmöglichkeiten. Dieses Gespräch ist bereits in Abstimmung mit Bürgermeister Josef Würzinger für Januar/Februar eingeplant. Parallel dazu sollen auch Nutzungsvarianten und Vorschläge z. B. Teilflächen für Büroflächen, Fachärzte, seniorengerechtes Wohnen und verschiedene Betreuungsangebote sowie der Bedarf unserer Vereine diskutiert und geprüft werden.

Ab 01. Mai 2020 kann dann der neue Bürgermeister und der neue Marktgemeinderat das mittelfristig angelegte Projekt weiter voranbringen.

Ludwig Prügl

Bürgermeister-Kandidat